

8135 Langnau am Albis, im Januar 2017

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der liebevollen Verbundenheit, die wir beim unerwarteten Hinschied von meiner lieben Ehegattin, unserer Mutter und Schwiegermutter

Klara Kern

erfahren durften.

Das Getragensein in einem treuen Verwandten-, Freundes- und Bekanntenkreis ist uns ein grosser Trost in diesen schweren Tagen.

Ein spezieller Dank geht an Herrn Pfarrer Adrian Papis für die stimmungsvoll gestaltete Abdankungsfeier, mit den einfühlsam gewählten Worten und dem entzünden der Gedenkkerzen. Die wunderschöne musikalische Begleitung hat uns ebenfalls tief berührt. Vielen Dank für die Blumen- und Geldspenden.

Die Trauerfamilie